

ONU : la voie militaire n'est pas la solution au Venezuela



Nations Unies, 4 mai (RHC)- La présidente de l'Assemblée Générale de l'ONU, María Fernanda Espinosa, estime que la voie militaire n'est pas la solution de la situation au Venezuela

Sa porte-parole, Monica Greilay, a relevé que la haute représentante a souligné la nécessité d'un dialogue constructif entre les parties dans le but de trouver une solution politique et diplomatique.

De son côté, le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, a mis l'accent sur la nécessité du dialogue et il a de nouveau proposé ses bons offices mais l'opposition vénézuélienne rejette catégoriquement tout type d'initiative à ce propos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/189860-onu-la-voie-militaire-nest-pas-la-solution-au-venezuela>



Radio Habana Cuba